



Sanitätsnotrufzentrale 144

Kennen Sie die Telefonnummer 144?

Nach einer Umfrage kennt fast die Hälfte der befragten Personen die Sanitätsnotrufnummer 144 nicht. Mit einem Anruf, ob zuhause oder unterwegs, kann jede Person rasch und effizient Hilfe bei allen medizinischen Notfällen anfordern.

144 – die Telefonnummer für medizinische Notfälle

Die Sanitätsnotrufzentralen sind rund um die Uhr für Sie erreichbar. Das Fachpersonal stellt Ihnen wichtige Fragen und hilft weiter.

- Aufgebot des Rettungsdienstes
- Anweisungen zu erster Hilfe am Telefon
- Bei Bedarf Vermittlung des ärztlichen Notfalldienstes

Wer darf die Nummer 144 anrufen?

- Alle Personen mit einem medizinischen Problem
- Beobachter von Notfallereignissen
- Ärzte und Partner der Notrufnummer 144

Folgende Fragen werden Ihnen gestellt:

Der Disponent stellt Ihnen Fragen zum Ereignis und zum Zustand des Patienten:

- Wo ist der Ereignisort?
- Wer telefoniert?
- Wie sind Sie erreichbar für Rückfragen?
- Was ist passiert?
- Wie viele Personen sind betroffen?
- Wie alt ist der Patient/sind die Patienten
- Angaben zum Zustand der Patienten